



「五ヶ瀬中学校・学校便り」

# 学 び 舎

第 4 号

令和4年 5月 2日 (木) 発行

文責：校長 国生 尚

## 新緑のまぶしい季節です そして制服が冬服から替わりつつあります

早いものです。今年度も1ヶ月が過ぎました。4月は入学式、参観日、3年生の修学旅行等、大小さまざまな行事が行われました。特に3年生の修学旅行につきましては、昨年度の3月から延期されており、かつ、現在の新型コロナウイルス感染症の状況から不安が全く無いとは断言できない状況での実施でありましたが、無事に終えることができました。保護者の皆さまのご支援とご協力に感謝です。

さて、季節の移り変わりとともに、校内でも様々な変化が見られます。その1つが制服の更衣です。右の写真は、4月28日に2年生男子の様子を撮影したものです。昨年度までは見られなかった光景が映っています。それは3種類の制服が混在していることです。このことについて、先日学校HPで説明を行っておりますので、これを引用します。



本校では、昨年度の校則検討委員会で検討した結果、制服の更衣期間は設けないこととなりました。

大人がそうであるように、子どもたちもその日の天候、自分の体感、その日の体調によって身に付けるものを自主的に判断し着用させるべきではないか、自分で様々な情報を集め、周囲を見渡し、家族とも相談しながら自主的に判断することが大切ではないか、という思いから、本校では制服の更衣期間は撤廃しました。（以下、省略）

ということで、各自が判断した結果、この日は冬服、合服、夏服が一度に見られたということです。更衣期間を設定するメリットもありますが、自ら考え・判断する場面の1つと捉えています。

様々なご意見もあると思いますので、お気づきのことがありましたら遠慮無くご相談ください。また、校則検討委員会としましては、「決めたのでこれで終わり」ではなく、これからも推移を見守っていくこととしております。

## ゴールデンウィークを安全に過ごすために

先週から実質ゴールデンウィークに入っています。1・2年生には4月28日に、3年生には本日「ゴールデンウィーク中に児童生徒に注意してほしいこと（宮崎県教育委員会）」を配付しました。ぜひとも親子で確認をお願いします。また、何か緊急を要することがありましたら、校長または教頭までご一報ください。必要に応じて学級担任等へおつなぎします。

※ 校長・教頭の緊急連絡先は、令和4年4月15日付文書「令和4年度五ヶ瀬中学校におけるコンプライアンス（法令遵守事項）」をご覧ください。

学校HPでも随時情報を発信しております。右のQRコードからアクセスできますので、HPも是非ご覧ください。

「QRコード」は、(株)デンソーウェーブの登録商標です。

